

La detención de las cosas

Eiffelina París



Capítulo 1

Todos caminan...,
pero yo no camino.
como aquel poema de Benedetti
desvirtuado en las huestes
de este presente malandra.
Me he detenido en el presente,
en el tiempo,
en la introspección misma de la cosas.
Me he detenido en mis músculos,
en mis brazos,
en mis muslos aun jóvenes,
en mis senos cansados de tanto amamantar ilusiones,
me he detenido en mis células,
que se decodifican,
se abren,
se expanden,
se duelen,
se erizan.
Me he detenido en el instante de esa ventana
tan mía,
con ese sol que salía para mi,
y esa luna que era solo mía.
Me he detenido en la nostalgia de todas las cosas,
en el dolor de los lugares ausentes,
de los cuerpos ardientes que laten,
de la espera desesperada,
de las lágrimas que erosionan la piel.
Me he detenido en este tiempo,
de sacarle mochilas al alma,
de socavar a ciegas la oscuridad más oscura,
de acariciar gatos negros
que me mezquinan sus vidas,
aunque la mía ya basta,
aunque la mía ya basta...
Camino en el tiempo de las detenciones,
a paso cúspide y detenido.
Aprendo en las geometrías del alma,
las correspondencias divinas,
los encastrados que aún no encastran.
Me he detenido a pensarte
atravesando el túnel
de todas mis vidas pasadas.
Y aunque el ayer fue funesto,
aun puedo poner colores
a la pesadez mundana.

Miro la realidad supuesta
como quien mira cine de culto,
ateniéndose a un despertar que duele,
mientras mis pelos crecen,
y no me importa.

Me he detenido a llorar
todas las lágrimas de mi cuerpo,
a pudrirme en mis fluidos,
a asesinarme en cada amanecer,
sin vos, sin mi, sin todos,
sin nada.

Voy a amarrocarme
en mi belleza legendaria,
a desteñirme en mis trapos,
cual seudo diosa del Nilo.

Voy a investigarme allí,
donde nadie ha investigado.

Y a vociferar desnuda
mis verdades en el viento.

Ya estoy en mi transe,
ya tengo mis poros abiertos,
puedo clavarme las agujas
y beberme mi sangre
en un elixir postmoderno.

Voy a entregar mis pertenencias
al grito de feudos!!!

ya no soy nadie,
no tengo nada,

y si alguna vez me personificaste por ello,
sabe que nunca he existido para vos.

Me he detenido,
y todo me es tan insoportable.

solo quiero conectar a vos,
y desprender de esta materia
pérfida,
desagradecida,
e inanimada.